






 
 

ISTITUTO MUSICALE VINCENZO BELLINI 

CATANIA 
 

Istituto Superiore di Studi Musicali 

 
CONSIGLIO di AMMINISTRAZIONE 

 

VERBALE 21 OTTOBRE 2020 ORE 17:00 

 
ORDINE DEL GIORNO: 

 

 

1. Approvazione del Bilancio Previsionale 2020 – 2022. 

 

2. Proroga dell’incarico di Direttore di Ragioneria, a tempo determinato su posto 

vacante, per l’anno accademico 2020/2021, al Dott. Omar Moricca. 

 

3. Proroga dell’incarico, a tempo determinato su posto vacante di Collaboratore 

amministrativo, per l’anno accademico 2020/2021, alla dott.ssa Debora Maria 

Vittoria Vasta e al Dott. Roberto Scornavacca. 

 

4.  Sostituzione del contratto di collaborazione, Ex Art. 273 C.1 Dleg 297/94, del 

Prof. Barrale per avvenuta quiescenza e sottoscrizione di contratto a Tempo 

determinato con decorrenza da novembre 2020. 

 

5. Approvazione del Regolamento per il conferimento di incarico a Consulenti 

esterni. 

 

6. Autorizzazione all’affidamento, attraverso indagine di mercato, 

dell’implementazione del servizio di pulizia in emergenza COVID -19, per il 

bimestre novembre-dicembre 2020.  

 

 

7. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti:  

- Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara;  

- Il Direttore, Prof. Epifanio Comis;  

- Il Rappresentante del corpo docenti, Prof. Carmelo Giudice; 

- Il rappresentante della Consulta degli studenti, sig. Tomasello Alfio Adamo collegato da 

remoto attraverso la piattaforma Telematica teams di Microsoft. 

- Il Segretario Verbalizzante, Direttore amministrativo f.f., Dott. Omar Moricca. 



Prende la parola il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, la quale chiede che la nota del Prof. 

Giudice prot n. 2759 del 21.10.2020 sulla regolarità della tenuta della contabilità secondo i dettami 

dell’ordinamento degli Enti locali venga inviata ai Revisori e, visto il suo interessamento, anche alla 

dott.ssa Canino del M.U.R., referente della commissione di valutazione per la statizzazione.  

Contestualmente all’interessamento del Presidente, il Direttore amministrativo f.f. su richiesta del 

Direttore, Prof. Epifanio Comis, espone ai consiglieri di aver sentito telefonicamente la dott.ssa 

Canino del M.U.R., la quale ha ampliamente legittimato la scelta del Bilancio sulla logica degli Enti 

locali consigliando, in approvazione di Bilancio previsionale, di dare ampia relazione sul 

finanziamento dei capitoli all’uscita che i finanziamenti Statali andranno a coprire . 

il Direttore amministrativo f.f., rimette al C.d.A la valutazione sull’approvazione del Bilancio di 

previsione 2020-2022. 

Il C.d.A decide di riaggiornarsi nel breve periodo. 

Il Direttore , Prof. E. Comis assume il ruolo di segretario verbalizzante limitatamente ai punti 1 e 2 

dell’ordine del giorno.. 

Il consigliere Prof. Giudice chiede l’applicazione della nota emanata in data 15.10.20 dal Dirigente 

dell’Ufficio VI delle Risorse Umane, dott. Covolan per l’indizione del concorso del Dir. Amm.vo. 

Il Presidente chiederà approfondimenti in merito. 

Il C.d.A. proroga di un anno gli incarichi dei collaboratori amministrativi, Dott. Debora M. Vasta, 

del dott. Scornavacca e del Direttore di Ragioneria, dott. Omar Moricca giuste graduatorie vigenti 

per il triennio 2018-2021, prot. n. 3118 del 31.08.2018 e prot. n. 3119 del 31.08.2018 

Presa la decisione, rientra il Direttore amm.vo f.f. , Dott. O. Moricca che riassume la funzione di 

segretario verbalizzante. 

 

Punto 4. 

I consiglieri verbalizzano che nell’attuazione del piano didattico si darà direttamente seguito al 

contratto a tempo determinato al Prof. Barrale Massimo. 

 

Punto 5.  

Il Presidente spiega come in considerazione di determinate esigenze si possa attuare un 

Regolamento che individui una lista di Consulenti Esterni per la difesa legale dell’Istituto, a seguito 

di emanazione di Bando e si rimanda per ulteriori approfondimenti prima della deliberazione. 

Il Presidente espone poi ai consiglieri la comunicazione del legale, Avv. F. Basile, in merito alla 

sig.ra Sciacca, ex dipendente del V. Bellini, che chiede l’abbandono del giudizio per  il suo 

reintegro in servizio e il riconoscimento delle spese legali all’Ente quantificate in mille euro . Il 

C.d.A. si esprime favorevolmente a tale riconoscimento delle spese di giudizio e all’abbandono 

della causa. 

 

Punto 6 

E’ intenzione del Direttore Didattico, per la necessità di far ripartire le lezioni performanti, a seguito 

del confronto avuto con RSPP e Medico competente, prevedere l’implementazione dei servizi di 

pulizia e la Presidente chiede di individuare il Responsabile COVID fra gli amministrativi 

dell’Istituto, approfondendo la norma per l’individuazione di questo anche con l’Ente universitario. 

Il Direttore amm.vo spiega che si sono richiesti dei preventivi alle ditte operanti nel settore delle 

pulizie per prevedere la fornitura di pulizieri aggiuntivi nel bimestre novembre – dicembre 2020 

Interviene il Prof. C. Giudice che invita a dire che nelle sedute successive si dia notizia sul seguito 

dell’indagine per la fornitura del servizio di pulizia e di portierato per il 2021 su CONSIP. Il 

direttore amministrativo precisa che a seguito del sopralluogo tecnico imminente della società 

aggiudicataria del Servio di cui trattasi su CONSIP, riferirà al C.d.A. 

Il consigliere degli studenti chiede la possibilità di prevedere lo sgravio della sovrattassa del 30% 

sulla tassa di iscrizione per alcuni studenti al primo anno di biennio che non hanno raggiunto i 36 

CFU per poter passare al secondo anno del Biennio e per cui il C.A. ha verbalizzato di chiedere al 



C.d.A. Considerato che il numero di allievi è pari a circa 5 allievi per cui non si reputa opportuno 

riconoscerlo. 

Varie ed Eventuali 

Si accoglie favorevolmente la donazione da parte dell’associazione nazionale antimafia Bifera di 

500 euro per l’erogazione di una borsa di studio agli studenti le cui modalità di assegnazione il 

verranno decise in C..A. 

Il C.d.A. da mandato al Bibliotecario Prof. Buono di individuare due docenti con i quali visionare la 

donazione che la Vedova Manfredini vorrebbe destinare all’Istituto per avere prontezza del lascito 

che attualmente si trova in Veneto. 

 

Il C.d.A. convoca una nuova seduta per martedì  27.10.2020. 

La seduta è chiusa alle 18:00. 

 

 

Il CdA chiude la seduta alle ore 20.20. 

 

Il Direttore Amministrativo f.f.      Il Presidente  


